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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 

CONCLUYÓ PLAZO EN IEQ PARA PROPUESTAS DE REDISTRITACIÓN Se venció el plazo en el IEQ, para recibir por parte de los partidos políticos, a través de sus representantes ante este sus propuestas, comentarios, sugerencias, sobre el estudio técnico de distritación 2013. Lo que sigue en el proceso será entregar estas propuestas al director general del Instituto y valorarlas, para poder empezar a procesar la iniciativa de ley que habrá de presentar el IEQ ante la LVII Legislatura del estado de Querétaro. (Noticias 7-A) 
 
EDITORIAL “VENCIMIENTOS” Se venció el plazo para que los partidos políticos enviaran sus comentarios, propuestas y sugerencias sobre el estudio técnico de distritación 2013, pero sólo tres organismos: el PAN, el PRD y el PRI, presentaron alguna propuesta. Movimiento Ciudadano expresó el acuerdo con el estudio técnico. Los documentos entran en el trámite burocrático que implica turnar los documentos al Director del IEQ, para que éste, a su vez, lo turne a los consejeros, a fin de abrir el proceso de valoración.  Para que las leyes operen deben ser legales y legítimas. Se puede aprobar por la vía correcta una reforma electoral, pero será una ley de papel si no está legitimada por la sociedad. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Este viernes, el IEQ recibió las observaciones y propuestas sobre el “Estudio Técnico de Distritación 2013”, del PRD, del PRI y del PAN. La dirigencia del partido Movimiento Ciudadano envió un oficio en el que afirma estar de acuerdo con el proyecto, mientras que a Nueva Alianza y al PVEM se les olvidó o nada tiene qué decir, pues no entregaron observaciones al árbitro electoral que preside José Vidal. Ahora sí que después no se quejen. (a.m. 4-A) 
 
COLUMNA “UNA PROPUESTA ELECTORAL” Por Fernando Corzantes  Comenta que los firmantes del Pacto por México, además de cancelar de facto las tareas del Congreso de la Unión, han abierto la caja de Pandora pretendiendo solucionar los males que arroja. Esto viene al caso por las materias de competencia exclusiva del Instituto Federal Electoral. El IFE asume la responsabilidad total en la materia de Registro de Electores. Una vez reconocido como autoridad única en la materia, la ley secundaria establecería las reglas de coordinación entre el IFE y los 32 institutos locales. Tratándose de procesos electorales locales, conviene distinguir entre las entidades con jornada electoral concurrente con la federal de las que tienen elecciones en fechas diferentes. Respecto a las que poseen jornada electoral concurrente con la elección federal (como es el caso de Querétaro y 10 estados más), las tareas que podría sumir el IFE mediante convenio específico serían diversas, lo que implicaría un ahorro sustantivo en los gastos del Instituto Electoral de Querétaro. Esto supone una reforma en materia de justicia electoral, pues si el IFE asume tareas en elecciones locales es necesario que la Ley señale ante qué jurisdicción electoral (local o federal) se pueden impugnar en primera instancia, los actos que realice el IFE en los procesos electorales locales. (El Universal Querétaro 15-A) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI  
 
ACERCA PRI GESTIÓN SOCIAL Esta semana los vecinos y familia de las colonias La Luna, Tonatiuh y El Sol, se dieron cita en el parque El Triángulo, donde el CDM del PRI Querétaro acercó los servicios de gestión social, asimismo rehabilitó los espacios, para de esta manera seguir aportando con acciones positivas para el beneficio de los vecinos, informó este instituto político. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
SE REÚNE JUAN JOSÉ RUIZ CON MUJERES CENOPISTAS El líder de la CNOP, Juan José Ruiz, se reunió con mujeres cenopistas en el municipio de Corregidora, en donde destacó la importancia de la mujer en la política. (Diario de Querétaro 11-A y Plaza de Armas 9) 
 
PAN 
 
INNECESARIO PRIVATIZAR PEMEX: PANCHO El Senador Francisco Domínguez reiteró su convicción de no privatizar Petróleos Mexicanos, sin embargo destacó la importancia que la inversión extranjera pueda invertir recursos en la paraestatal, porque subrayó, de esta manera PEMEX volvería a ser solvente económicamente sin poner en riesgo su soberanía. (Diario de Querétaro 3-A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
EUQ: NAVA VE VOLUNTAD ESTATAL EN CUMPLIR DH El ombudsman, Miguel Nava Alvarado, aseguró que en Querétaro existe la voluntad de los gobiernos municipales y local para acatar las recomendaciones que emite la CEDH. Por ello, afirmó que la entidad apuntala a nivel nacional en este tema. Finalmente, el ombudsman queretano reconoció la colaboración y respeto a la autonomía de la CEDH que el Gobernador del Estado, José Eduardo Calzada Rovirosa, ha mostrado desde el inicio de la actual administración de la Comisión. (EUQ, principal)  
PA: AYUDA LA VIRGEN A FAUSTINO El Obispo Faustino Armendáriz Jiménez, reconoció la intercesión de la Virgen de Guadalupe, la Virgen del Soriano y del beato Juan Pablo II, para estar recuperado al 100 por 100 y poder participar en la peregrinación tras una intervención quirúrgica. Asimismo, en la misa de Buen Viaje del primer puñado de peregrinar al Solar de la Raza, el Obispo Faustino Armendáriz dijo que “Querétaro necesita hombres y mujeres como ustedes, peregrinos y peregrinas bienaventurados a los ojos de Dios”.  Caminando en la columna de la 54ª Peregrinación Femenil de Querétaro al Tepeyac, la señora Sandra Albarrán de Calzada destacó que necesitamos ser estelas de paz, no sólo en la peregrinación, sino con toda la gente que nos rodea. Asimismo, informó que mañana regresará a la ciudad de Querétaro para estar presente en el Primer Informe del Presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. (PA principal; Noticias 1-A y 4-A y 5-San Juan. Sin mención de Roberto Loyola, en Noticias 5-A y 5-San Juan -dos notas-. Sin Sandra Albarrán de Calzada, en a.m. 7-A) 
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DQ: EXODO VACACIONAL Este viernes comenzó el éxodo de vacacionistas y la llegada de turistas a Querétaro, lo cual motivo gran movimiento en la Terminal de Autobuses, donde hoy esperan mayores llegadas. Prevén incrementar el número de corridas hasta en un 60% diversas líneas de transporte. Por otro lado, el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, vaticinó la llegada de más de 250 mil visitantes, que dejarían una derrama cercana a los mil 50 millones de pesos, superada a la del año pasado. El 85% de los turistas, provendrá de diversos Estados de la República Mexicana. Sin embargo, Comerciantes adheridos a la CANACO, se quejan de que la afluencia mayor de consumidores a los negocios en estas vacaciones de verano, es aprovechada para cometer robos de mercancía, que se incrementan hasta en un 20%. (DQ, principal)  
AM: AUTORIZAN TRABAJAR A 510 ADOLESCENTES El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, aclaró que las compañías tienen prohibido contratar a menores de 14 años. “Inclusive los centros de trabajo formales que incurrieran en la contratación de menores fuera del círculo familiar, podrían hacerse acreedores a sanciones económicas”, que irán desde 250 hasta 5 mil salarios mínimos.  La Secretaría del Trabajo estatal ha otorgado a empresas 510 permisos de trabajo para jóvenes entre 14 y 16 años, principalmente para el sector comercio y servicios, aseguró Salinas. (AM, principal)  
PA: LLUVIAS CAUSAN INUNDACIONES  El fuerte aguacero que se abatió ayer en la ciudad, provocó autos anegados, negocios inundados y encharcamientos con tirantes hasta de 50 centímetros. Protección Civil, a través de su cuenta de Twitter, publicó que la lluvia en el Centro Histórico no dejó reportes de contingencias y recomendó que ante las lluvias fuertes es mejor no salir de casa. (PA principal; Noticias 1-A y 2-A)  

PODER EJECUTIVO 
 
GARANTIZAN SEGURIDAD PARA EDICIÓN 123 DE LA PERE El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, afirmó que se garantizará la seguridad durante la 123 Peregrinación a pie de Querétaro al Tepeyac, al destacar que la administración estatal estará debidamente coordinada con los estados de Hidalgo, Estado de México y el Distrito Federal para resguardar la protección de los miles de fieles que visitarán la Basílica de Guadalupe. (Plaza de Armas 5 y Noticias 8-A y 3-San Juan) 
 
TURISTAS DEJARÁN MIL 50 MDP La Secretaría de Turismo estima una derrama económica de entre mil 20 y mil 50 millones de pesos (contra 981 del año pasado), producto de la llegada de 250 mil del 9 de julio al 19 de agosto. El Secretario, Mauricio Salmón, detalló que el 85% de los turistas que arriban al Estado proceden del DF, la zona conurbada y estados de la zona centro de la república mexicana, mientras que el 15% restante es de origen extranjero (principalmente de Estados Unidos y Canadá). (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Querétaro 7-A) 
 
CONSTRUIRÁN 17 NUEVOS HOTELES DURANTE 2013 Así lo informó el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, quien señaló que con ello se estima una inversión de mil millones de pesos. Además, concluyó reafirmando la proyección que se tiene para las vacaciones de verano con un aumento de 12.8% en la derrama económica. (El Universal Querétaro 8-A)  
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AEROPUERTO, FUNCIONAL PARA TERMINAL ALTERNA DEL DF: DIRECTOR El AIQ cuenta con la capacidad para recibir 45 aeronaves por hora, lo que le permitiría fungir como Terminal alterna del aeropuerto del DF, aseguró el Director del aeródromo, Miguel Inzunza Luque. Esto luego de que diversas aerolíneas nacionales y extranjeras suspendieron operaciones en el DF debido a la caída de ceniza volcánica. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
CRECE INVERSIÓN AL CAMPO El Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, Ramón Abonce, destacó que durante la presente administración municipal la inversión al sector agropecuario incrementó un 700%, equivalente a que alrededor de 17 millones de pesos han sido aplicados en diferentes programas, proyectos productivos y capacitación, en beneficio de 15 mil habitantes de las delegaciones Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. (Diario de Querétaro 4-A, Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 6-A)  
PRESIONA INMIGRACIÓN LA OFERTA EDUCATIVA: SEDEQ Querétaro mantiene la presión de crecimiento en el sector educativo por arriba del 1%, ante esto, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera manifestó que el pronóstico inicial era el de que progresivamente se irían desocupando espacios en educación primaria, pero ocurre lo contrario, por lo que se han tenido que abrir 80 aulas más con igual número de grupos. La presión también es presupuestal, pues el crecimiento exige la contratación de personal, por lo que se gestionan mayores recursos. Por lo que hace al periodo vacacional, dio que estará operando el Programa Escuela Siempre Abierta, con una plantilla de 80 escuelas, con un presupuesto de 2.1 millones de pesos. (Noticias 1-A y 6-San Juan)  
SE SUMAN LOS FUNCIONARIOS A CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN El Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, acudió al municipio de Huimilpan para participar en los trabajos de la “Jornada de Reforestación 2013”, cuyo fin es mejorar el bienestar de las familias queretanas. El funcionario señaló que el Proyecto de Querétaro Sustentable de la actual Administración Estatal, tiene como propósito esencial el aseguramiento de las condiciones futuras. (Noticias 7-A y 4-San Juan) 
 
ANUNCIA FIH 6 NUEVAS OPCIONES EN EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR El nuevo ciclo escolar 2013-2014, iniciará con 6 nuevas opciones en educación media superior, informó Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación, quien refirió que el inicio de la construcción del CECYTEQ en Montenegro, en Santa Rosa Jáuregui, con inversión en una primera fase de 10 millones de pesos, se ubica en una zona importante y a través de la educación atenderá la problemática social. Enfatizó que habrá alternativas en San Nicolás, Tequisquiapan; en Escolásticas, en Pedro Escobedo; en La Valla, en San Juan del Río; en La Esperanza, en Colón; en Montenegro, en Santa Rosa Jáuregui; en Menchaca. (Noticias 8-A y 6-San Juan)  
DUPLICARÁN APOYO A TRANSPORTE ESCOLAR La entidad espera duplicar este año el apoyo de transporte escolar gratuito mediante la implementación de nuevas rutas en municipios que requieren el servicio para zonas marginadas. Fausto Foyo, Coordinador Operativo del Programa Soluciones, explicó que el servicio gratuito de transporte escolar ha sido posible gracias a la gestión que ante la federación inició el Gobernador José Calzada Rovirosa. Estimó requerir 100 millones de pesos para adquirir nuevas unidades y ampliar el servicio. En tanto, el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, anticipó que solicitará el apoyo de transporte para las localidades como Dolores Godoy, Soledad del Río y San Antonio Satlauco. (El Universal Querétaro 7-A) 
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DETECTAN EJERCICIO SIN CÉDULA PROFESIONAL La FECAPEQ detectó 15 casos de profesionistas “pirata”, informó su presidente, José Ángel Tomasis García. Ante esta situación, indicó que los afectados acudieron a la federación para reportar el mal ejercicio de estos seudoprofesionales, ante lo que este organismo, canaliza dichas quejas a la Dirección de Profesiones del Estado de Querétaro. (El Universal Querétaro 1-A y 7-A) 
 
REUNIÓN REGIONAL DE TITULARES DE SALUD EN EL QCC El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino inauguró la V Reunión de Secretarios de Salud de la Región Centro 2013. El también Coordinador de la Región Centro del Consejo Nacional de Salud, afirmó que la reunión permite compartir historias de éxito, intercambiar información y experiencias con que cuenta cada entidad y reconoció el esfuerzo conjunto. Por separado la líder del Sindicato de Salud, Silvia Rivera, confirmó que fueron protocolizadas 120 plazas para médicos y enfermeras. (Noticias 1-A y 3-A y 6-San Juan. Con mención del Gobernador José Calzada Rovirosa en El Universal Querétaro 4-A)  
SUFRE VIOLENCIA EL 33.3% DE MUJERES Psicólogos Clínicos del Programa de Prevención y Atención a la Violencia Familia y de Género de la Secretaría de Salud, afirmaron que el 33.3% de las mujeres viven con algún tipo de violencia, la que cuando se presenta viene acompañada con distintas manifestaciones.  Liliana Torres Velasco, refirió que de cada 100 mujeres, una tercera parte vive situaciones de violencia, por lo que aquí, el programa consiste en brindar atención médica y psicológica, así como romper el ciclo de violencia en los hogares. (Noticias 3-A)  
RECHAZA GOBIERNO 70% DE SOLICITUDES DE PLACAS El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo informó que 70% de las solicitudes para concesiones de taxis rosas han sido regresadas por no cumplir con los requisitos establecidos. Dijo que se prestará atención para evitar que pueda ingresar documentación falsa. (Plaza de Armas 1 y 5, Noticias 3 San Juan y a.m. 6-A) 
 
VENCIÓ EL PLAZO Ayer venció el plazo para la presentación y recepción de solicitudes de mujeres taxistas que desean participar en la rifa de 110 concesiones de taxi. Por la tarde, la Subsecretaría de Gobierno del estado de Querétaro reportó el ingreso de más de 400 solicitudes, de las que únicamente 172 fueron pre-aprobadas.  El titular de la dependencia, Alfonso Jiménez, detalló que al analizar los expedientes, personal jurídico de la Dirección de Transporte detectó que gran parte de las solicitantes son familiares de personas que ya cuentan con una concesión. Dijo que ésta, seguida de la falta de la licencia de manejo tipo C, ha sido la principal causa por la que se rechazó el mayor número de solicitudes.  “La intención de esto fue poder distribuir las concesiones, como ha sido el mensaje del señor Gobernador, entre personas que tienen la experiencia como choferes, (…) y que no se acapare en las familias las concesiones”. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
LLAMADO A MUJERES: DENUNCIAN LA VIOLENCIA Con la presencia del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, la directora del Instituto Queretano de las Mujeres, María Lourdes Alcántara de la Torre, y el subprocurador de policía y Control Interno de la PGJ, Humberto Horta, arrancó en el municipio de San Juan del Río la “Jornada para Mujeres Violencia Comunitaria”, con el fin de acercar los servicios a este sector de la población. Alcántara de la Torre, mencionó que en lo que va de la administración estatal los índices de violencia han bajado en un 20%, señalando que ha sido gracias a la intervención oportuna de las autoridades.   
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Por su parte, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó que se realizarán 31 jornadas en todo el estado para precisamente acercar los servicios a toda la población queretana. Durante su mensaje destacó que la entidad queretana ha disminuido considerablemente la violencia hacia las mujeres. (Plaza de Armas 5 y Diario de Querétaro 10-A) 
 
ARRANCA JORNADA CONTRA LA VIOLENCIA A LA MUJER EN SJR Tras indicar que el estado de Querétaro ocupa el lugar 27 a nivel nacional en cuanto a índices de violencia contra la mujer (dato que ofrece la Comisión Especial del Congreso federal que lleva los feminicidios), el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dijo que es necesario erradicar este problema social. Lo anterior durante el arranque del programa “Jornada para Mujeres Violencia Comunitaria” en San Juan del Río. El funcionario estatal, indicó que después de que Querétaro ocupaba el primer lugar en el país en homicidios contra las mujeres, el llevar estas jornadas que ayudan a parar estas situaciones se ha pasado a ocupar el lugar número 20 en el país. (Noticias 3-San Juan)  
FOTO-NOTA  Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno y su esposa Lourdes Alcántara, asistieron a la transmisión del Concierto que ofreció la orquesta, coros y mariachi de la SEDENA y de la Secretaría de Marina, desde el Teatro Degollado de Jalisco, con motivo del Centenario del Ejército Mexicano. La transmisión se realizó en el Auditorio Josefa y acudieron también el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto; excomandante de la 17ª Zona Militar, Ángel Prior Valencia y el presidente del TSJ, Carlos Manuel Septién Olivares. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
A LA BAJA EL ROBO DE VEHÍCULOS Según información del Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, bajó el índice de robos de vehículos de 7 diarios a 5.3 lo que representan una disminución del 20%, a lo cual habrá que sumarle la recuperación que realizan las diferentes corporaciones policíacas de varias de estas unidades, en promedio de 3 a 4 por día. (Diario de Querétaro 4-G) 
 
QUERÉTARO, LUGAR 27 EN FEMINICIDIOS DEL PAÍS El subprocurador de Policía y Control Interno de la PGJ, Humberto Horta, señaló que el estado de Querétaro encuentra el lugar 27 a nivel nacional en el tema de agravio en contra de mujeres. Detalló que en el municipio de San Juan del Río, en lo que va del año, se han registrado 40 averiguaciones previas por violencia familiar, mismas que han tenido seguimiento a efecto de dar con los responsables y, a la vez, prevenir situaciones más fuertes al interior de los hogares. (Plaza de Armas 5) 
 
QUERÉTARO, EL MEJOR POSICIONADO EN ÍNDICE DE SEGURIDAD En el balance y contexto regional, Querétaro tiene el mejor posicionamiento e índices en seguridad, como robo a casas habitación y a vehículos, así como a comercio, afirmó Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, quien destacó que en robo a transporte público en carretera, siendo la 57 la más complicada del país, ha habido una importante disminución de ilícitos. Detalló que a través de las gestiones del Gobernador José Calzada Rovirosa, se alcanzó un global de 550 millones de pesos, recursos que se han canalizado en forma exclusiva a la seguridad. (Noticias 6-A y 5-San Juan)     
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QUERÉTARO, 27 LUGAR EN VIOLENCIA CONTAR LA MUJER Tras indicar que el estado de Querétaro ocupa el lugar 27 a nivel nacional en cuanto a índices de violencia contra la mujer, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dijo que es necesario erradicar este problema social. Durante el arranque del programa “Jornada para Mujeres Violencia Comunitaria” en San Juan del Río, dijo que serán 31 jornadas las que se estarán realizando en los 18 municipios del estado, con el objetivo de poner un alto a la violencia a la mujer en la entidad queretana. En otro tema, López Portillo señaló que se castigará el coyotaje y el tráfico de influencias en la entrega de las concesiones de los taxis rosas. Mencionó que hasta el momento se han rechazado 380 solicitudes, principalmente por no cumplir con los requisitos. (Noticias 8-A y 1-San Juan)  
SIN INCREMENTO LOS DELITOS EN SJR: HUMBERTO HORTA RÍOS Durante la temporada de los festejos de la ciudad de San Juan del Río, no se registró incremento en los delitos denunciados según informó Humberto Horta Ríos, subprocurador de Policía y Control Interno de la PGJ, quien indico que en las 4 agencias del MP que se encuentran en este municipio se tiene registrados un total de 34 denuncias. (Noticias 2-San Juan) 
 
AMPLIARÁN PENAL DE SAN JUAN DEL RÍO Con una inversión de 11 millones de pesos que ya fueron aprobados por el Fondo de Aportaciones de Seguridad Pública, en el mes de agosto iniciará la construcción de un módulo con capacidad para 240 internos en el CERESO de San Juan del Río. El Subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez, informó que este mes la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas entregará el presupuesto que permitirá el inicio de los trabajos en el centro penitenciario, mismo que concluirán en diciembre de este año. (Diario de Querétaro 6-A y Plaza de Armas 2) 
 
SEGURIDAD: PRIORIDAD EN QUERÉTARO Además de fungir como padrino de generación, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, les mostró a los alumnos del colegio Nitámani, parte del equipo con el que cuentan para combatir a la delincuencia y seguir haciendo de Querétaro, una de las ciudades más seguras del país. (Diario de Querétaro 3-G) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
URGEN A PREVENIR EMBARAZOS EN LAS NIÑAS DE 13 AÑOS Con la finalidad de evitar los embarazos en jóvenes de hasta 13 años de edad, el diputado perredista Gerardo Ríos Ríos, presentará una Iniciativa de Ley de Derechos Sexuales y Reproductivos de los Jóvenes, misma que pretende que este sector de la población viva de manera responsable su sexualidad. Hace algunas semanas la directora del Instituto Municipal de la Juventud, Fernanda Pacheco Hernández, precisó que, en la capital, por cada 100 mujeres, 28 resultan embarazadas, esto después de que se diera a conocer que en el estado se tienen 30 mil embarazos de jóvenes de entre 12 y 20 años. (Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 4-A)       
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MÁS DE 91 MIL SUFREN TRASTORNOS ALIMENTICIOS La diputada presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte en la Cámara de Diputados, Eunice Arias Arias, aseveró que es necesario atender a la población juvenil que sufre de desórdenes alimenticios, al informar que colaborará con la CANACOPE, a través de su sector social, quienes tienen un proyecto que pretende atacar a la bulimia y al anorexia trabajando la autoestima de las personas. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 8-A) 
 
IMPULSARÁ EL PRI LEY DE SEGURIDAD El coordinador de grupo parlamentario del PRI, Braulio Guerra Urbiola, informó que en breve se llevará a cabo la presentación de una iniciativa en materia de seguridad, la cual integrará no solamente el tema de la vigilancia, sino una propuesta vinculada a la protección de los derechos humanos, es decir, que integre aspectos como el deporte, la cultura y la educación. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
RECAUDAN 15 MDP PARA EL MEDIO AMBIENTE Por concepto del bono de compensación incluido dentro del refrendo vehicular, el Gobierno Estatal logró recaudar 15 millones de pesos que deberán utilizarse para medidas ambientales de acuerdo a la Ley Ambiental del Estado de Querétaro, aseguró el diputado Yairo Marina. (a.m. 6-A)  
SE REÚNEN DIPUTADO Y PRESIDENTES DE COLONOS Los presidentes de colonos del quinto distrito se reunieron por tercera ocasión, con el fin de abordar el tema de servicios públicos y desarrollo urbano en esta parte de la ciudad; esto con la presencia del diputado local, Alejandro Cano Alcalá. Ante los temas prioritarios de este distrito, el diputado invitó al secretario de Servicios Públicos de municipio de Querétaro; al titular de la CEA, y al superintendente de la CFE, para que doten a los habitantes de estos servicios, además de los delegados correspondientes. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
EL DÍA 15 SE CIERRE (SIC) DE PROPUESTAS PARA EL “DR. PEDRO ESCOBEDO” El presidente de la Comisión de Salud, diputado Enrique Correa Sada, informó que este 15 de julio se cierra el registro de candidatos a recibir la presea “Dr. Pedro Escobedo” del Poder Legislativo, que se entregará en el mes de octubre en Sesión Solemne. (Noticias 6-A) 

 
PODER JUDICIAL 

 
COSTARÁN 800 MDP JUICIOS ORALES PENALES En el estado de Querétaro, la implementación de los juicios orales penales iniciará su primera etapa en marzo de 2014; el proceso global alcanzará inversiones superiores a los 800 millones de pesos. El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, explicó que entre los beneficios de su ejecución estará un desahogo transparente de la justicia, así como la reducción de tiempo en el proceso hasta el 50%. (Plaza de Armas 2)      
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MUNICIPIOS 
 
CAMPUS DE LA UAQ EN TEQUIS Antes de que concluya la administración que encabeza Antonio Macías Trejo, habrá iniciado en el municipio de Tequisquiapan la construcción de un campus de la UAQ. Gobierno del Estado ya autorizó la donación del predio. (Diario de Querétaro 6-A, Plaza de Armas 8 y El Universal Querétaro 5-A)  
 
ENTREGA RLV, OBRAS DE URBANIZACIÓN EN 4 COLONIAS Con una inversión superior a los 8.5 millones de pesos, la tarde de ayer el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola entregó obras de urbanización en cuatro colonias, Cinco Halcones, Arroyitos, Las Margaritas y Real de España, de la delegación Epigmenio González; acciones de electrificación, empedrados, alumbrado público e instalación de red de agua potable que benefician a más de 3 mil 340 habitantes de esa zona de la capital. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 6-A) 
 
 
LAS MARGARITAS, UNA NUEVA REALIDAD El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera hizo un recorrido por la colonia Las Margaritas para supervisar y entregar obras de drenaje y urbanización, las cuales tuvieron una inversión de 5 millones de pesos. Ahí, Loyola Vera reconoció que aún hay muchas colonias que necesitan ser regularizadas, para que en un futuro puedan recibir los servicios básicos. (Noticias 1-A y 3-A)  
RECORRE ROBERTO LOYOLA MERCADO DE CARRILLO Y TIANGUIS DEL TINTERO  En la víspera de rendir su Primer Informe de Gobierno a los Ciudadanos, el presidente municipal Roberto Loyola reiteró su compromiso con los locatarios del mercado Felipe Carrillo Puerto y del tianguis El Tintero para seguir cercano y atento a las necesidades del comercio formal de Querétaro.  Durante un recorrido que realizó la mañana de ayer el edil capitalino por ambos centros de abasto, donde saludó y atendió a los comerciantes, con quienes reiteró su compromiso de generar las condiciones para que los comercios y tianguis establecidos en Querétaro sigan trabajando y produciendo en armonía. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 6-A, Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
CESE FULMINANTE A AGENTE QUE GOLPEÓ A CIUDADANO El elemento de la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro, William León Espino, fue dado de baja, luego de que la mañana de ayer el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, instruyera su cese de la corporación tras haber agredido a un ciudadano, en un hecho de tránsito, en el estacionamiento del mercado Felipe Carrillo Puerto, previo al recorrido del alcalde por este mercado. El elemento de ayudantía intentaba impedir que el ciudadano ingresara con su vehículo a una zona -en ese momento- restringida. El Alcalde externó su total respaldo al ciudadano agredido. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 6-A, Plaza de Armas 1 y 3 y a.m. 5-A)       
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PREVIO AL INFORME, UN BALANCE El presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola, presentará su primer informe de actividades y ahí dará a conocer los avances que ha logrado en los primeros nueves de su gestión, entre lo que destaca la generación de 8 mil empleos, el impulso del programa Qronéctate y el fortalecimiento de la seguridad y la conectividad en la ciudad.  El acto protocolario se realizará este domingo en punto de las 8 horas en el Centro Cívico, en la sala de sesión de cabildo, momento en que el alcalde entregará por escrito al ayuntamiento de la capital del estado su informe de actividades. (a.m. 5-A) 
 
MÁS INSPECTORES EN LA CAPITAL El director de Inspección del municipio de Querétaro, Fernando Goyeneche Villalobos, dio a conocer la reciente incorporación de 20 elementos a esta dependencia, con la finalidad de reforzar las actividades que cotidianamente realizan tanto en establecimientos como en vía pública.  En otro tema, descartó haber recibido reportes que en bares localizados en arterias cercanas a la Alameda Hidalgo, ejerzan la prostitución jovencitas de entre 15 y 16 años, tal y como lo denunció en su momento el regidor de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico, sin embargo, dijo, la Secretaría General de Gobierno del Municipio de Querétaro ya investiga al respecto. (Diario de Querétaro 11-A. Primer párrafo, en El Universal Querétaro 6-A) 
 
NUEVO CHOQUE AMBULANTES-INSPECTORES Ayer por la tarde volvió a registrarse una agresión verbal y física contra comerciantes ambulantes que se manifestaban en la calzada Zaragoza, de acuerdo a testimonios recabados en el lugar. Pese a que elementos de Seguridad Pública Municipal se hicieron presentes, no se reportó detención alguna. Ya anteriormente se había dado un enfrentamiento al querer inspectores municipales retirarlos de esa zona y si bien la gran mayoría dejó de vender ahí, han permanecido en plantón. (Noticias 6-A, Diario de Querétaro 3-G y Plaza de Armas 2-La Roja) 
 
FALTA LOYOLA DE CONFIRMAR PROPUESTA DE PADRÓN DE SOLUCIONES Ante la propuesta que hiciera el alcalde de Corregidora a los presidentes municipales de la zona metropolitana, en el sentido de contar con un padrón único del Programa Soluciones para no politizar o duplicar los apoyos, Antonio Zapata Guerrero señaló que solamente falta la confirmación del alcalde Querétaro, Roberto Loyola Vera. Por su parte, la alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez, destacó que es buena la propuesta para conocer qué personas gozan de los programas y si está politizado. En su oportunidad, el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dijo desconocer la propuesta, ya que no se ha hecho de manera formal, “además de que no hay mucha comunicación con la gente de Soluciones, sin embargo es buena opción, además de un acto de transparencia”. (Noticias 4 San Juan)  
CRECE DEMANDA DE VIVIENDA EN EL MARQUÉS  Alrededor de 14 mil nuevos habitantes llegan anualmente al municipio de El Marqués, población que se ve reflejada en el segmento de la vivienda que crece en un 10%. El edil de esa demarcación, Enrique Vega, informó que al término del primer semestre del año se han recibido ya a la mitad de estos nuevos habitantes. (Diario de Querétaro 1-A)     
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RESALTA FABIÁN PINEDA TRANSPARENCIA El alcalde, Fabián Pineda Morales, dio a conocer que se encuentra satisfecho con el trabajo que se realiza en el manejo de la información a través del portal de Internet del Gobierno municipal, esto luego de que la CEIG diera a conocer que San Juan del Río cumple con los lineamientos marcados. (Diario de Querétaro 10-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
MENORES DE HUIMILPAN DESEAN MIGRAR A EU Un estudio realizado por el Sistema Municipal DIF de Huimilpan a 3 mil 105 menores de edad, que cursan el nivel básico de educación, arrojó que 60% de estos desean migrar a los Estados Unidos, en busca del sueño americano, explicó la directora del DIF, Ana María Hernández. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
QUEBRANTO POR 70 MDP DE CARMELO Un boquete financiero en Corregidora estimado en 70 millones de pesos y más de 100 proveedores sin pago es parte de lo que heredó el ex presidente municipal Carmelo Mendieta Olvera a la administración del actual alcalde Antonio Zapata Guerrero, esto de acuerdo con el contralor municipal Julián Martínez Ortiz. (Plaza de Armas 1 y 9) 
 
RESCATA DIF HUIMILPAN A 18 MENORES RUMBO A EU El procurador de la Defensa del Menor y la Familia del Sistema Municipal DIF en Huimilpan, Jairo Iván Morales Martínez, informó que el organismo ha registrado 18 rescates de menores de edad detenidos en la frontera por haber intentado cruzar al país vecino del norte. Para evitar que este fenómeno crezca, el gobierno municipal, a través del DIF ejecuta un programa de prevención; además de impulsar la atracción de inversiones y creación de empleos para que los jóvenes sigan en su tierra. (Plaza de Armas 2) 
 
INICIÓ LA FERIA TOLIMÁN 2013 En dicha fiesta destacó la presencia del senador de la República, Francisco Domínguez Servién, y otros diputados del PAN, como el diputado federal Ricardo Anaya. (Noticias 15-A) 
 
PONDRÁN ALERTAS A DEUDAS DE ESTADOS Y MUNICIPIOS Habrá sistema de alertas en el manejo de las deudas de estados y municipios, para evitar “herencias desagradables” de acuerdo a lo previsto en la legislación que será votada en el pleno de la Cámara de Diputados en la próxima sesión, explicó la diputada federal Delvim Bárcenas. (Diario de Querétaro 11-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
DEJA NEBLINAS  Poco más de 400 peregrinas, entre ellas, Sandra Albarrán, recorrieron ayer unos 18 kilómetros desde la comunidad de Neblinas hasta la de Agua Zarca en Landa de Matamoros, donde se encontraron con el obispo Faustino Armendáriz. "Vengo a pedir mucho por Querétaro, por México; vengo a pedir por las familias queretanas y en lo personal vengo a pedir por mi familia, por mis hijos y por mi esposo y agradecer sobre todo por la oportunidad de estar vivos, sanos y juntos", dijo Sandra Albarrán. (Diario de Querétaro 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y El Universal Querétaro 8-A)   
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REALIZARÁ ANTORCHA CAMPESINA MANIFESTACIÓN La organización Antorcha Campesina emplazó a una manifestación de más de mil 200 personas para el próximo 9 de julio, de no cumplirse las peticiones que realizaron ante el Gobierno Estatal. De acuerdo al líder del movimiento, Jerónimo Gurrola, se trata de solicitudes para la regularización de colonias, agua potable, luz eléctrica, drenaje o letrinas en comunidades de Colón, Tolimán y la construcción de una escuela secundaria en la comunidad de La Negreta, así como una casa del estudiante para jóvenes. (a.m. 6-A) 
 
AUMENTAN ROBOS A COMERCIO EN VACACIONES El presidente de la CANACO, Roberto Ruiz, informó que los robos en el comercio queretano se incrementan 20% durante el periodo vacacional del verano. (Diario de Querétaro 3-A)  
CAPACITA CANACOPE A 120 EMPRESAS Cerca de 120 empresas queretanas, de un total de 35 mil 500 afiliadas a la CANACOPE, fueron capacitadas la semana pasada por este organismo en el rubro de cierre de ventas, informó el Director de Comercialización, Israel Acosta Cabrera. (a.m. 2-A)  
BUSCAN HOTELES DE RENOMBRE LUGAR EN QUERÉTARO Alrededor de cuatro cadenas hoteleras internacionales están interesadas en integrar a su grupo a hoteles independientes de Querétaro, para que utilicen su marca, a cambio de cuotas económicas por el manejo de la marca, razón por la cual empresarios extranjeros ya se han reunido con hoteleros locales para ofertar el esquema. El presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de Querétaro, Camilo Antón García, detalló que el estado de Querétaro es considerado un mercado atractivo para cadenas hoteleras internacionales como Choice Hotels México y Grupo Quinta Real, quienes han invitado a empresarios hoteleros locales a integrarse a su cadena hotelera, compuesta de un grupo de hoteles que se ofertan a nivel internacional a través de una sola marca. (Plaza de Armas 12) 
 
NO HAY LUZ EN SU EMPRESA, DENUNCIAN TRABAJADORES Desde hace una semana, trabajadores de la empresa Cooper Clad mantienen una protesta pacífica a las afueras de la CFE. Pagaron la energía eléctrica un día después del vencimiento del recibo, les cortaron el suministro y a la fecha no ha sido rehabilitado. A 26 días del corte, 60 trabajadores continúan sin percibir su salario pues no pueden trabajar en tanto no se reestablezca la electricidad. (Diario de Querétaro 7-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
ASTERISCOS La madrugada de ayer inició la peregrinación a pie de Querétaro al Tepeyac en la comunidad de Neblinas, en la Sierra Gorda. Entre las decenas de mujeres que participan en esta caminata; una, Sandra Albarrán de Calzada, cuya presencia empieza a ser tradicional. Otra, la funcionaria estatal Tania Ruiz. Una tercera, la senadora suplente por el PAN, Sonia Rocha. La pluralidad política no riñe con la fe. El alcalde Roberto Loyola, dio de baja a un elemento de seguridad, luego de que éste golpeara a un ciudadano tras un incidente de tránsito en Santa Mónica. En su cuenta de twitter, el munícipe confirmó que “un miembro de mi equipo de seguridad se confrontó con un ciudadano y lo golpeó. Esto es inadmisible. No hay razón para agredir a nadie, cuando mi trabajo es escuchar y conversar con todos”, Así de sencillo. El uniformado William León, ya había ocasionado que la CEDH en 2007, emitiera una recomendación a la SSPM a causa de su comportamiento por golpear a Ulises Martínez, por lo que fue sancionado… pero volvió a las calles.  
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Hoy el alcalde tomó importante decisión.  Por otro lado, informa que los integrantes del PRI en el municipio de Querétaro, hoy se reúnen para celebrar un año de haber regresado al gobierno de la capital del estado. Organizan una comida en la sede del CDM, donde estará el alcalde Roberto Loyola. Ayer estuvo en San Juan del Río el Secretario de Gobierno, Jorge López-Portillo. Inauguró las Jornadas Itinerantes para la atención y prevención de la violencia contra las mujeres en tu comunidad. Lo que llamó la atención fue que en el acto no estuviera el alcalde Fabián Pineda. Dicen que se mantiene el distanciamiento entre ambos políticos.  (a.m. 4-A) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Asegura que la peregrinación a la basílica del Tepeyac, en Querétaro es el evento religioso que conjunta a lo más representativo de la tierra. Dedica el espacio a los queretanos que siguen caminado por ser mejores. Adán Olvera relata que ayer un escolta del presidente municipal de Querétaro, hizo de palabras y agredió a un ciudadano, asunto que el alcalde no toleró y lo despidió a pocos minutos de la agresión. El mencionado era un agente policía municipal, asignado a guardia desde los tiempos del presidente Manuel González Valle, en ese tiempo resultó no apto para custodia pero nadie dijo nada. Tarde pero reaccionaron. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
LA OTRA CARA DE LA POLÍTICA Por María José León  Comenta que en Querétaro el papel de la mujer dentro de la política es cada vez más sobresaliente, pero todavía falta mucho, ya hay mujeres que forman parte de un gabinete, de una legislatura, de un cabildo, pero el número de puestos todavía es muy bajo, por lo que se necesita una equidad de género desde los procesos electorales hasta la conformación de gabinetes. Querétaro tiene más número de mujeres, mujeres muy bien preparadas para un cargo público. (a.m. 4-A) 
 
BAJO RESERVA Más que suficiente es la capacidad tiene el AIQ para fungir como terminal alterna en caso de que sigan los desvíos de vuelos por las cenizas del Popocatépetl. Actualmente, el AIQ cuenta con capacidad para recibir hasta 45 aeronaves por hora. El director general, Miguel Inzunza, corrobora que pese a la cancelación de 90 vuelos en el AICM no ha sido requerido apoyar en este sentido y las operaciones de los vuelos ya se normalizaron. Con esto se refuerza la capacidad de respuesta ante cualquier emergencia. Este domingo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, rendirá su primer Informe de Gobierno. En un balance previo, el edil destacó dos grandes proyectos que se han trabajado estos 9 meses: “Ciudad Eqrológica” y “Qronéctate”. Las invitaciones para este ejercicio de rendición de cuentas ya se han turnado a los diferentes funcionarios estatales y al dirigente nacional del PRI, aunque de momento no se ha recibido confirmación de este último. La construcción de la nueva sede del Poder Legislativo avanza. Este viernes, los diputados, encabezados por el presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí Noriega, y los coordinadores de los grupos legislativos del PAN y PRI —Guillermo Vega Guerrero y Braulio Guerra Urbiola— se reunieron con el presidente de la CMIC en Querétaro, Alejandro Cabrera Sigler, para afinar detalles.  El proyecto arquitectónico está prácticamente listo, pero aún existen dudas sobre cómo optimizar espacios y costos que deriven en la obra definitiva. Con ansias están los legisladores, pues ya quieren estrenar oficinas. El PAN resolverá -o lo intentará, al menos- sus conflictos internos el próximo lunes. El aún tesorero y senador por Querétaro Francisco Domínguez reveló que asumirá formalmente su rol de tesorero una vez que el 10 de julio sesione la bancada para tomar decisiones, cuando se resolverá también sobre los nuevos lineamientos para disponer de recursos.   
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Como responsable del dinero asegura que no se han hecho movimientos. Lo cierto es que Domínguez no ha recibido ninguna notificación del Tribunal Electoral para comparecer, ni se le han solicitado las tres cajas de documentación que, según la demanda de la dirigencia nacional, sustrajo de la tesorería. (El Universal Querétaro 2-A)  
REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Refiere que invitado por las autoridades universitarias, se habló de la denuncia en contra de la compañía “La Cuadrilla”, donde ya se rescindió el contrato a esta empresa que se había ocupado de violar todas las normas humanas y laborales a las que tenía acostumbrados, por lo cual hasta ahí llegó una de las herencias de la administración anterior. Por otra parte, dice que se está trabajando en la conformación de un ombudsman propio de la UAQ, pues existe una propuesta seria y el día de ayer en la Casa de Justicia habrán de reunirse gran parte de los interesados que ya tienen avanzado el reglamento y la propuesta para cubrir esa necesidad. Indica que en el seno del Consejo Universitario este tema será uno de los asuntos que se discutirán, seguramente durante la campaña interna en la que todo parece indicar que el actual rector, Gilberto Herrera, someterá a la consideración de la sociedad universitaria la posibilidad de su reelección. Por lo menos hay dos personas más que ya levantaron la mano para ser electos a la rectoría de la UAQ. En otras cosas, advierte que es urgente que la máxima casa de estudios, revise y valore el padrón de proveedores que están inscritos en la universidad, ya que existe por lo menos una empresa en donde el representante legal tiene abiertas algunas averiguaciones. Indica que uno de los proyectos que más pueden beneficiar a la sociedad queretana, sobre todo a quienes hacen uso del transporte público de pasajeros, donde no basta con haber iniciado por pintar algunas unidades de manera diferente, sino que sería interesante que los legisladores y responsables de este proyecto se subieran a las unidades, para que vean el estado en que se encuentran. Refiere que el Secretario de Gobierno y el Secretario de Seguridad Ciudadana, son hombres de palabra y de trabajo, pero haría falta que no sólo desde el escritorio se propusiera el proyecto, sino que pudieran los ciudadanos sentarse, los concesionarios y un grupo de los conductores para dejar clara la responsabilidad de cada uno. Destaca que a partir de este domingo inician los informes de los 18 presidentes municipales; el primero en la lista es Roberto Loyola Vera, quien comparece mañana ante la ciudadanía en una sesión de cabildo. Detalla que, la diferencia con los anteriores presidentes municipales es que hoy el alcalde escuchará primero los posicionamientos de cada una de las fracciones políticas representadas en ese cuerpo colegiado, y después hará uso de la palabra quien coordina los esfuerzos de la capital queretana. Refiere que, el miércoles pasado tocó al Congreso del estado rendir el Informe de Actividades Legislativas. Lo mismo hará el próximo jueves 11 el presidente del TSJ, Carlos Septién Olivares, donde las barras y colegios de abogados y la ciudadanía no sólo estarán presentes sino que estarán esperando que el estado recupere la condición de tener una justicia gratuita, pronta y expedita. Asimismo, cuenta que durante la próxima semana y la siguiente, todos los alcaldes de los distintos municipios del estado, estarán haciendo lo propio, y seguramente acompañaran al Ejecutivo los representantes de los tres poderes para enterarse del trabajo que cada municipio está realizando. Menciona que en El Marqués, el actual presidente del Congreso, Jorge Lomelí Noriega, será candidato a la presidencia municipal, y el actual diputado federal Guadalupe García hará todo lo posible por meterse a la pelea para terminar negociando espacios en la planilla y en la probable administración de Jorge Lomelí. En otro tema, indica que hablando de ese municipio, el actual presidente del comité municipal del PRI, tuvo que enfrentarse a quien fuera regidora municipal de Rubén Galicia, Rita Pérez, quien al no conseguir ser electa, ahora pretende a gritos y sombrerazos obtener la dirigencia del organismo de mujeres en ese municipio. Por otra parte, comenta que la unión de Ejidos del Marqués, recientemente fue ganada por Sebastián Jiménez, de filiación tricolor, lo que significa que el alcalde Enrique Vega Carriles no pudo colocar a su gente.   



 
SÁBADO 6 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

Lo primero que hizo la nueva dirigencia fue solicitar una audiencia con el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, para pedirle que se constituyeran y dieran a conocer los programas y detalles que maneja esa delegación. (Plaza de Armas 7) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Apunta que “a 48 horas del Primer Informe de Roberto Loyola Vera, dos hechos violentos han sido resueltos de manera contundente. El escolta del alcalde que golpeó a un ciudadano fue cesado, ya había protagonizado un pleito similar en 2008; y los ambulantes que iban a reinstalarse, fueron retirados a pesar de los rocazos. “Así debe ser, sin tolerar violaciones a la ley ni excesos ante ciudadanos”. (Plaza de Armas 1) 
 
NOTIVERSO Sobre el título “Roberto Loyola”, Mauricio Villalón Renaud versa: “El respeto al ciudadano velaré yo a cada instante. El trayecto de la mano, juntos vamos pa’delante. No permito yo agresiones ni alardes prepotentes. No es cuestión de dar funciones, sino ser siempre eficientes. Es por eso que sanciones sin pensar habré de hacer. Que no ardan las pasiones, pues hay mucho que perder. Esos tiempos ya pasaron, de atropello y tropelía. Los imperios se esfumaron, hoy es ya mejor el día. Ya me voy pues ocupado tengo mucho por hacer. El informe preparado el domingo habrás de ver”. (El Universal Querétaro 15-A) 
 
UN INFORME ELITISTA Y EXCLUYENTE Por Julio César Sánchez Díaz  Comenta que acerca del primer informe de actividades de la LVII Legislatura del estado de Querétaro. Señala que el acto protocolario del informe de la legislatura no solo fue trivial y abundante en retórica, sino excluyente y elitista porque solo se podía asistir con invitación. El núcleo del problema es la precaria y limitada concepción de lo que es este informe por parte de los diputados locales. Evidentemente, lo consideran como una oportunidad para lucirse ante los medios y los “invitados especiales” y no para informar sobre el trabajo legislativo. Claramente no hay una política de acceso al informe que privilegie la libertad de ingresar al público en general de manera organizada.  En resumen, fue un informe para los amigos. Es una clara muestra del déficit democrático de los diputados en lo individual y del Poder Legislativo como órgano de representación en Querétaro. (El Universal Querétaro 15-A) 
 
CARTÓN “DEBATE” Pepe Gómez dibuja a Francisco Domínguez diciendo: “No a la privatización, sí a la inversión”, mientras voltea a ver a un hombre molesto “Opositores”, que en lugar de ojos tiene la palabra “No”, saliéndole de sus orejas 2 torres de petróleo a su espalda el tambo “PEMEX”. (Diario de Querétaro 3-A)            
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